

Das geht ins Ohr!

von Julia Schölzel

Produktion: BR 2023, 55 Minuten

Am 29. Oktober 1923 wurde die erste Radiosendung übertragen und von der ersten Sekunde an spielte Musik eine große Rolle. So verschönerte ein Foxtrott die ersten Sendeminuten. Und je mehr die Reichweiten und Hörerzahlen stiegen, desto mehr wurden auch Musikerinnen und Musiker, Komponistinnen und Komponisten, Klangkörper und Ensembles auf das revolutionäre Medium aufmerksam. Hier schlummerte ein ungeheures Potenzial, ein neues Publikum anzusprechen, Konzerte und Operaufführungen live in die Wohnzimmer zu bringen und neue Formate zu entwickeln. Der radiophone Dreiklang Unterhaltung - Bildung - Information beflügelte das Musikleben. Julia Schölzel streift in "KlassikPlus" durch die Anfangsjahre der Radiomusik - mit historischen Aufnahmen, in denen es verheißungsvoll rauscht und knistert.

Rahel Comtesse, Peter Weiß, Julia Schölzel